

Chorales. Église comble, spectateurs conquis

29 avril 2018



À l'initiative de la mairie, la chorale Kan Ar Nevet a accueilli celle de l'Aulne de Châteaulin, dimanche, à l'église Saint-Fiacre, dès 16 h. Les chefs de chœur Henri Direr et Sandrine Bevin ont proposé au public, venu nombreux, des chansons françaises et des chants religieux issus du répertoire classique et contemporain. Les choristes, qui ont apprécié l'excellente acoustique du lieu, ont réalisé un final époustouflant. L'assemblée s'est même mise debout pendant l'hymne breton, le Bro goz ma zadou. Les spectateurs sont sortis conquis.